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「あきおおた国際音楽祭実行委員会」

あきおおた国際音楽祭実行委員は、安芸太田町の地域復興のために2022年10月23日に音楽祭を計画され
ており、サンモールは、スモールファンディングの支援先として支援を申し出ました。

そして先日無事音楽祭が終了しました!!安芸太田町の静かな里山のふもとの小さな音楽祭でしたが、世界
レベルの素晴らしい演奏と地元の方々や高校生の温かいおもてなしに感動し、この音楽祭が12回続いてい
る理由が分かった気がしました。

支援先の視察!?として前日の準備の様子をこっそり見に行きました。
地域の人と広島県立加計高等学校の生徒さんが準備をされていましたが、
なぜかそこにはサンモール館内でよく見かける青い犬が・・・
なぜこんなところに・・・笑

会場の安芸太田町にある
戸河内ふれあいセンター





地域の方と広島県立加計高等学校の生徒さ
んが、翌日の音楽祭のために熱心にステー
ジの設営をされていました。

そんなところに、あの青い犬が・・・

はじめは冷ややかな視線に場違いなムードが漂
いましたが、フレンドリーな加計高等学校の生
徒さんに迎えられ・・・

開催前日の設営にて



打ち解けてきて、次第にいじられ
キャラとなり・・

スタンはすっかり馴染んで、生徒さんと一緒に調教の方から、
ピアノの歴史やこのホールにあるピアノの歴史を教えていた
だき・・・
このピアノはかってベルリンフィルが所有していた世界の三
大ピアノのベヒシュタインのフルコンサートのピアノなんで
す。そしてこのピアノが結んだ縁でつながったコンサートが
この「あきおおた国際音楽祭」ということで大切にな大切な
ピアノなのです。



最後は記念写真をパチリ
なぜか前列左にサンモール社長が・・・汗、、
社長、設営の邪魔してますよ、早く帰りましょう、

がんばってね～とメッセージを送っ
てお別れしました。
加計高等学校の生徒さんたちとの時
間はとても楽しかったです。
ありがとう～!!

音楽祭のパンフレットには
ばっちりサンモールの広告を
掲載していただき感謝!!

もちろん翌日の国際音楽祭
もばっちりでした!!


